



Manejo del estrés en equipos de salud intrahospitalaria



Funcionarios participan en taller sobre manejo del estrés.

Nuestra psicóloga Macarena Goñi, dirigió el taller denominado "Manejo del estrés en equipos de salud intrahospitalaria" para funcionarios, iniciativa que surgió de la consulta a los funcionarios de este establecimiento en la que señalaron la necesidad de contar con un espacio que profundice sobre las consecuencias subjetivas del trabajo en salud.

[Leer Más](#)

Prácticas y pasantías por la Unidad Científico Docente



La enfermera coordinadora de la Unidad Científico Docente, María Inés Díaz, con alumnas en clase práctica.

Un total de 460 alumnos de las Universidades de Chile, Mayor, Santo Tomás y de los Centros de Formación Técnica Simón Bolívar y Santo Tomás, realizaron su práctica intrahospitalaria en el Instituto Traumatológico durante el año 2012.

Durante el primer semestre la psicóloga Macarena Goñi realizó un taller de manejo intrahospitalario para pacientes con dificultades de salud mental, donde participaron internas de enfermería de la Universidad Santo Tomás.

[Leer Más](#)

Consejos Técnicos 2012



El Dr. Mario Reyes preside sesiones de Consejos Técnicos 2012.

Tres sesiones de Consejo Técnico Ampliado, en las que participaron las jefaturas del instituto y profesionales de todas las dependencias del establecimiento, se realizaron durante el 2012. En estas instancias se exhibió el estado de avance - a junio del año en curso-, de las Metas Sanitarias convenidas con el Servicio de Salud Metropolitano Occidente de las leyes 18.834 y 19.966 para el año 2012.

[Leer Más](#)



Médicos del Instituto Tricampeones en fútbol

Por tercera vez el equipo de fútbol del Instituto Traumatológico se coronó campeón del torneo organizado por el Club Médico del Colegio Médico.

[Leer Más](#)

